

ABSTRAK

Seiring berkembangnya teknologi informasi, kegiatan jual beli dapat dilaksanakan melalui transaksi elektronik, terlepas dari lokasi atau waktu yang biasa disebut dengan *e-commerce*. Jual beli online juga dimanfaatkan masyarakat untuk memenuhi kebutuhannya pada bidang hiburan, seperti jual beli token *game online*, jual beli akun *game online*, dan jual beli mata uang *game online*. *Mobile Legends* merupakan salah satu *game online* saat ini sedang populer di kalangan masyarakat. Dalam *game* ini terdapat item pembayaran resmi yang bernama *diamond*. Untuk mendapatkan *diamond* tersebut, para *players* dapat membeli melalui fitur *game* yang disediakan oleh pihak *Mobile Legends* atau membeli dari pihak luar dengan harga yang berbeda-beda.

Berdasarkan data penelitian sementara dengan salah satu anggota komunitas *Mobile Legends* di Jepara, dia mengaku pernah tertipu saat membeli *diamond Mobile Legends*. ketika dia membeli *diamond Mobile Legends* terjadi keterlambatan dalam proses penerimaan *diamond* tersebut, dan setelah dicek saat *diamondnya* sudah masuk ternyata dia hanya menerima setengah dari yang dia terima. Tujuan dari penelitian ini adalah pertama, untuk mengetahui transaksi jual beli *diamond game online Mobile Legends* dalam perspektif hukum ekonomi Islam. Kedua, untuk mengetahui transaksi jual beli *diamond game online Mobile Legends* dalam perspektif ekonomi Islam. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini pertama observasi, kemudian wawancara dan setelah itu dokumentasi.

Dari hasil penelitian dapat disimpulkan dalam perspektif hukum ekonomi Islam, transaksi jual beli *diamond game online Mobile Legends* pada komunitas *Mobile Legends* di Kabupaten Jepara sudah sesuai rukun dan syarat jual beli maka transaksi jual beli ini dianggap sah. Dalam perspektif ekonomi Islam, transaksi jual beli *diamond game online Mobile Legends* pada komunitas *Mobile Legends* di Kabupaten Jepara sudah sesuai perspektif ekonomi Islam. Hal ini sejalan dengan prinsip-prinsip ekonomi Islam, permintaan dan penawaran dalam ekonomi Islam.

Kata kunci : Jual Beli, Diamonds, dan Ekonomi Islam